

Se estancó la inflación en la zona euro durante mayo

REDACCIÓN

La Oficina de Estadísticas de la Unión Europea (UE), Eurostat, informó que la inflación de la zona euro se mantuvo en medio punto porcentual, lo que sitúa al indicador en la "zona de peligro", determinada por el Banco Central Europeo (BCE).

El indicador fue afectado por un declive en los precios de los alimentos y las llamadas telefónicas que contrarrestó alzas en los precios del tabaco y

los restaurantes.

Los precios al consumidor en los 18 países que usan el euro subieron una décima durante junio para exhibir una ganancia interanual de 0.5 por ciento, la misma tasa de inflación anual reportada en mayo, mostraron los datos de la Eurostat.

La tasa anual es muy inferior al objetivo de inflación del BCE cerca, pero inferior a dos por ciento.

La entidad financiera estimó que un crecimiento de precios inferior aun

punto está en una "zona de peligro", debido al riesgo de deflación. El crecimiento de los precios resultó inferior a uno por ciento desde octubre pasado.

MEJORARÍA PANORAMA

Las compras de activos a gran escala por parte del BCE serían levemente positivas para la calificación crediticia soberana y de las empresas de la zona euro, destacó el jueves la agencia Moody's.

El presidente del BCE, Mario

Draghi, reiteró esta semana que el banco tiene la opción de realizar compras de activos a gran escala o alivio cuantitativo, si no hay una aceleración en la inflación del bloque.

"El impacto de un programa de alivio cuantitativo sería levemente positivo para el crédito de la deuda soberana de la zona euro, con efectos favorables, aunque limitados, en dos de cuatro factores de calificación que usamos para evaluar la solvencia soberana", destacó la agencia.



ESPECIAL

Moody's prevé alza en la nota europea.